



# Journée de liaison entre les CM2 et les 6èmeC

publié le 20/06/2014

## Classement des gagnants du jeu de l'oie !

---

Les CM2 des écoles primaires de Chatillon Sur Thouet et de Jacques Prévert ont été accueillis au collège Pierre-Mendès France le vendredi 20 juin.

Durant la matinée, ils ont découvert le collège à travers différents ateliers : visite de l'établissement, animation théâtre, projet Ecorce, activité en anglais et accueil par les élèves d'ULIS.

L'après-midi, les CM2 et les élèves de 6èmeC ont participé à un jeu de l'oie grandeur nature à la base de loisirs de Parthenay : les équipes ont pu tester leurs connaissances dans différents domaines (mathématiques, anglais, SVT, culture générale) et ainsi progresser dans le jeu.

Voici le classement des équipes gagnantes :

3ème : équipe I

composée de Lou-Ann FAURE (6èmeC), Angélo MENARD, Baptiste VALET, Emilie LOCHON et Jade PELTIER

2ème : équipe E

composée de Selma KHARBAJOU (6èmeC), Capucine BONTEMPS, Doria TUTARD, Alicia COUSIN et Emeline MOREL

**Equipe Gagnante : équipe C**

**composée de Corentin BEURTHE-ARSICOT (6èmeC), Tom SISSOKO, Lucas SOUIL, Sacha BOUILLAUD et Oriane DAVID**

Félicitations à tous !